
ДЕЙРА DEIRA
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12066
Дейра светлый 25x75
Deira light

12067
Дейра Цветы 25x75
Deira Flowers

POD001 бисер 
прозрачный 20х0,6 
Beads transparent

POD007 бисер 
розовый 20х0,6
Beads pink

85 беж светлый 25х2
light beige

12068/9
Дейра Цветы 25x8
Deira Flowers

20075
Темари беж темный матовый 29,8x29,8 
Temari dark beige matt

20060
Темари розовый матовый 29,8x29,8 
Temari pink matt

Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко
очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической 
плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the
surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special pro-
tective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Вяз, Макассар, Мербау, Фореста, Легенда, Фрегат.
We recommend the following series for flooring Elm, Macassar, Merbau, Foresta, Legend, 
Frigate.
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25 X 75

Давным-давно прибывшие на Британские острова древнегерманские племена
англов и саксов создавали свои государства. Так на территории современного
графства Йоркшир в VI веке появилось королевство Дейра. Природа королев-
ства не баловала местных женщин обилием и разнообразием благоухающих
цветов. Как гласит одна из легенд, король Элла, желая порадовать свою воз-
любленную, привозил ей из военных походов цветы. Чтобы «навечно» сохра-
нить «бесценные» дары Энфледа развешивала их на стенах комнат. Сама не
ведая того, возлюбленная короля Дейры ещё в XVI веке стала украшать ка-
менные стены замка «обоями в цветочек».

Long ago after arriving on the British Isles, Germanic tribes of the Anglo-Saxons had
established their states. So the Kingdom of Deira appeared on the territory of the
modern Yorkshire County in the 6th century. The nature of the Kingdom did not spoil
the local women by the abundance and variety of flowers. According to one legend,
the king Ѓlla, wanting to please his beloved, brought her flowers from military cam-
paigns. To save «forever»  «priceless» gifts Enfleda hang them on the walls of the
rooms. Unknowingly, beloved of the King of Deira in the 6th century began to adorn
herself the stone walls of the castle with wallpapers of flowers.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

29,8 x 29,8 глазурь матовая / matt glaze 17/12 1,51/1,066 11,0/7,45 36/36 54,36/38,376 414/286,2

25 x 75 глазурь матовая / matt glaze 6 1,13 17,2 54 61,02 960


